

E-mail

Pr. Joseph Owona
Président du Comité de Normalisation
Fédération Camerounaise de Football

E-mail : fecafoot@fecafoot.cm

Zurich, le 25 février 2015
SG/tre/pco

Décision du Comité d'Urgence de la FIFA

Cher Président,

Suite aux derniers événements et tel qu'annoncé dans notre correspondance datée du 23 février 2015, la situation de la Fédération Camerounaise de Football (FECAFOOT) a été débattue par le Comité d'Urgence de la FIFA.

Le Comité d'Urgence a été informé de la sentence rendue par le Tribunal Arbitral du Sport (TAS) et a pris note du report des élections des nouveaux dirigeants de la FECAFOOT prévues le 25 février 2015. Dans ces circonstances, le Comité d'Urgence a décidé de prolonger le mandat du Comité de Normalisation jusqu'à la prochaine réunion du Comité Exécutif de la FIFA devant avoir lieu les 19 et 20 mars 2015.

Par ailleurs, nous avons pris note de l'envoi de votre correspondance du 23 février 2015 adressée au TAS afin de recevoir au plus vite la sentence motivée. Nous partageons votre souci d'être informés le plus rapidement possible afin de pouvoir mieux présenter la situation lors de la prochaine réunion du Comité Exécutif de la FIFA.

Nous aimerions également vous remercier, vous et les membres du Comité de Normalisation, pour le travail accompli et les efforts fournis jusqu'à présent.

Nous vous prions d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de nos sincères salutations.

FIFA



Jérôme Valcke
Secrétaire Général

Cc : CAF